
平成２８年度 第２回 江別市立病院経営健全化評価委員会 

 

 

日 時：平成２８年１２月２６日(月)  １８時３５分～２０時３０分 

場 所：江別市立病院 ２階 大会議室 

 

出席者 

委員：３名 

    西澤寛俊委員長、水野克也委員、井本登美子委員 

 

     市立病院：１８名 

 

          市内各団体代表者：５名 

          江別市自治会連絡協議会 会長 

        江別市自治会連絡協議会 副会長 

        江別市自治会連絡協議会 副会長 

        社会福祉法人江別市社会福祉協議会 会長 

        江別市消費者協会 会長 

           

次 第 

１ 開会 

２ 院長あいさつ 

３ 議題（１）新公立病院改革プランの策定について 

       ※市内各団体等からの意見聴取 

（２）今後の日程について 



平成２８年度第２回江別市立病院経営健全化評価委員会（平成２８年１２月２６日）の概要 

 

江別市立病院新公立病院改革プラン（素案）について意見聴取会を実施しました。 

平成２８年度末までにプランを策定する必要があることから、院内議論を経て、パブリ

ックコメントを実施する前に、本委員会において意見聴取会を設置し、まずは市内各層の

代表者の方からご意見を伺うこととしました。 

 

意見聴取会にご参集いただいた代表者の方は以下のとおりです。 

 ①江別市自治会連絡協議会 会長 兼 大麻地区自治連合会連絡協議会 会長 

   佐藤 功 様  

 ②江別市自治会連絡協議会 副会長 兼 江別地区自治会連絡協議会 会長 

   武田 正義 様 

 ③江別市自治会連絡協議会 副会長 兼 野幌地区自治会連絡協議会 会長 

   阿部  実 様 

 ④社会福祉法人江別市社会福祉協議会 会長 

   湯浅 國勝 様 

 ⑤江別市消費者協会 会長 

     塩越 康晴 様 

 

事務局からプラン案について、特に、新公立病院改革ガイドラインにおける４つの柱で

ある、①地域医療構想を踏まえた役割の明確化、②経営改善、③再編・ネットワーク化、

④経営形態の見直し、について重点的に説明を行った後、ご意見をいただきました。 

意見聴取会における主な意見等は以下のとおりです。 

 ・総合内科医の役割、当院における位置付けについて 

 ・手術件数及び病床利用率が及ぼす採算への影響について 

 ・一般会計からの繰入金について 

 ・地域包括ケアシステムについて 

 ・地域包括ケア病棟の目的等について 

 ・診療時間の拡大について 

 ・専門領域に特化した診療体制の構築について 

 ・プランの進捗管理について 

 ・医療機器の整備状況及び他院の利用状況について 

 ・医師確保について 

 ・健康セミナー等の広報活動の拡大について 

 ・近隣町村における当院の役割について 



上記意見のほか、当院に対する激励の言葉もいただきました。 

意見聴取会終了後は、委員の方から、広報の重要性や経営改善に向けた意見を積極的に

取り入れること、さらに、これからますます進む少子高齢化にしっかり対応して病院を運

営していく重要性についてご指摘をいただきました。 

 最後に、今回の意見聴取会を受け、新公立病院改革プラン（案）として完成させ、パブ

リックコメントを行い、その結果を考慮して最終案を作成し次回の経営健全化評価委員会

に諮ることを確認しました。 


